



Diputadas del PRD se pronuncian en solidaridad con sus homólogas del PRI

Diputadas federales del PRD se pronuncian en solidaridad con sus homólogas del PRI por la violencia de género de que son víctimas. Luego de un supuesto delito abiertamente expresado por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, quien incurre en los delitos de violencia digital, violencia mediática, violencia de la intimidad sexual, violencia política en razón de género, así como apología del delito, que al ser cometido por una servidora pública la sanción en la conocida como Ley Olimpia incluye la destitución de su cargo, explica la diputada, Olga Luz Espinosa, del PRD.

<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%21523&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21ADDnNrf4wBJvrKM>